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緊急事態宣言下ですが・・・・ 
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《協議・検討事項》 

●「R4年度からの 2学期制導入」について、その実施方法や効

果、他の取り組み結果等を聞かせていただき、参加理事全員の賛

成により導入に向け進めていくことになりました。今後、導入に向けて

の市への申請を行い、早い段階で、保護者の皆さんへのお知らせや

次年度カリキュラムの作成・変更なども同時に進めていただくことを確

認しました。 

この他、●「広野物語の持ち方」や●「日課の変更」・●「運動会

の持ち方」などについても議論を行いました。広野物語については、そ

の持ち方を今までとは少し変えつつも、菩北での歴史を大切に、6

年間を通じて学んでいくものとして、引き継いでいくようにしていくことを

確認しています。運動会についても、コロナ下での開催で、持ち方が

変化してきたこともあり、体育科の学習としての意味合いを大切にし

たものとすることを確認していますが、学習という部分を大切にするが

故に、今までのようなお祭り的要素の強い運動会ではなくなるため、

異学年交流、地域とのつながり・交流についての部分について、今

後、CS はもちろん、学校、地域、保護者のみなさんと共に、子どもた

ちにとり、ドキドキ・ワクワクするような小学校・地域での催しとなるよう

なものを考え、つくり出していくことを確認しています。次に朝の時間

帯に 15分の学習時間を設けることによる日課の変更について協議

しました。このことについて、理事より、時間の問題ではなく、教え方の

改善などで何か変えられないか・・・・朝の学習には算数などの学習

ではなく、人間として大切な学習、力をつける学びにできないか・・・・

働き方改革に逆行し、先生方の負担が増えているのでは・・・という

意見が出ていましたが、日課の変更は子どもたちや先生方に取って

も無理なくできる範囲のものであること、学習内容については、まず

目の前の子どもたちの課題となっている算数などから取り組み、積み

重ねによる達成感や自信をつけていけるようにするものであるとのこと

を確認させていただき、理事の皆さんの理解を得、今後、柔軟に進

めていただくことを確認しました。 

永田理事長のあいさつに始まり、松山校長先生から、6月からこ

れまでの学校の動きや取り組みについて報告、説明をしていただいま

した。 

まずは、夏休み後半から感染拡大による緊急事態宣言により、2

学期の始めから、子どもたちの安心・安全のためにも、いつも緊張感

を持ち毎日を送っていることをきかせていただきました。 

しかし、昨年度から、学校での感染対策は、しっかりととってはいる

ものの、どうしても感染蔓延から、1 年以上が経った今、子どもたちの

気のゆるみ、慣れ、油断が少しでてきているとのこと。今は、学校はも

ちろん、家庭での感染予防にも努めていけるように啓発をしていると

のことです。また、コロナの感染防止にも加え、台風時期にも入り、

地震も加えた自然災害等への心配をしており、常に命を守っていくこ

とを第一に学校運営を進めていきたいとの話をいただきました。 

緊急時には、急なお願いもあるかもしれません、保護者のみなさ

ん、地域のみなさんのご協力をこれからもよろしくお願いいたしま

す。 

 

  

【報告内容】 

7 月においては、子どもたちは全体的に落ち着いて生活でき

ているとのことを聞かせていただきました。また、5・6 年生につ

いては、高学年としての自覚が高まり、日に日に学校での「お

兄ちゃん」「お姉ちゃん」的存在になってきていることを聞かせ

ていただきました。また、この他、タブレットを活用した学習に 

緊急事態宣言が延長された状況下ではありますが、マス

ク着用、手指消毒の実施、ソーシャルディスタンス&換気を

実施ながらの会議で、途中、換気をしている窓からカナブン

が元気よく飛んでくる中ではありましたが・・・・・夏休みを終え

た後の学校の様子、これからの学校の取り組みなどについて

熱～く協議をさせていただきました。 

もちろん、学校理事の参加については、先生方の働き方

改革を推進していくためにも輪番での参加とさせていただい

ていますが、理事の過半数の参加により会は成立していま

す。 

 

も少しずつ慣れ、今後は、自宅でもタブレットを活用できるように

ルール決めなども含め整備し進めていっているとのことです。この

通信が出るころには、自宅でタブレットを活用し、学校のホームペ

ージなんかをご家族でみてくださるようになっているかも・・・・＾＾ 

この他、今後の予定などについても確認させていただきました。 
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菩提寺北小学校では「ふるさとを大切にし未来をつくる学校」という学校教育目標をたて、求める子ども像は「自らつくりだす子ども」です！     

自ら考え、創造し、自分たちで前に進んでいけるように・・・・・ 

 

コロナによる影響でボランティアさんによるクラブ活動の支援は中止しておりますが       ・・・・・・・・ 

★花と緑のボランティアは、ボランティアの三上さん中心に毎日の水やり、花壇整理など継続中です(^^♪ 

★図書ボランティアによる、季節の飾りもの、ちくちくソーイングボランティアさんのエプロン作成など、子どもたちに接しない形で実施中！！ 

☆10月頃より IT を活用したリモート読み聞かせ的な活動を検討中です(^^♪ 

                                             

 

もうすぐアンケートの時期がやってきます

(^^♪                       

現在、アンケートの準備を進めておりますの

でもうしばらくお待ちください。実施の際は、

皆さんのご協力をよろしくお願いいたしま

す。また、皆さんからいただいた意見やアン

ケート内容についてはとりまとめ、今後のＣ

Ｓ活動、学校運営の参考にさせていただき

ます。 

 

 

★未来委員会より★ 

❤❤❤ ボ ラ ン テ ❤ ア 委 員 会 より❤❤❤ 

たくさんの方が学校を支え続けてくださっています。ありがとうございます。 
ボランティアの皆さ

ん！！いつもありがとう

ございます♥   ＣＳ理事からのひと言☆彡 

 

 

今年度から就任いただいた近江台区長の浅井基義理事♪より一言・・・・ 

 

編集担当者のつぶやき・・・・最近、朝出かける際に、集団登校する子どもたちとよく出会います。車でその横を通り過ぎる際、「行

ってらっしゃ~い」と手を振るのですが、元気な笑顔で何倍にもして手を振り返してくれます。ほんとうれしいですね~＾＾                  

次回は、2022年 1月 14日（金）19:00 から・・・・・・ 

ボランティアの皆さん！！い

つもありがとうございます♥ 

 

 

★安心・安全委員会より★ 

最近の子どもたちの登下校の様子、特に下校時について気になるところ

があります。普段から子どもたちの登下校を地域で見守っててくださる見

守り隊との会を検討中！！です。 

タブレットの配布により、今後、メールやＳＮＳを活用した人権問題や誹

謗中傷、いじめ防止などへの注意喚起を進めていきます。⇒2学期に入

り、いじめや人権に関する学び、指導を進めてきていることもあり、菩北で

は現在、コロナ関連によるいじめなどは、確認されていません。(^^♪ 

 

残念なお知らせ・・・・コロナの影響で年明け

に予定していたカーニバルですが、準備を進

めていかなければならない今の段階で緊急

事態宣言が出ていること、年明けの状況も

不透明であることなどから、開催を断念するこ

とにいたしました。楽しみにしていただいていた

皆さん、本当にすみません      次に開催でき

る機会を楽しみにお待ちください‼ 

４月より学校運営協議会に参加させてもらっていま

す、近江台浅井です。 

十数年前に、子どもが北小を卒業してからは、学校に

来る事もなく、久しぶりに校舎に入り、懐かしく感じて

おります。 

コロナ禍の中、学校運営に苦慮され、先生も生徒も

大変な時だと感じています。また理事会では、皆さん 

頭では、お役に立てる機会は少ないかと思います

が、体を使う事なら、出来る限り支援させていただ

きますので、よろしくお願いします。」 

の熱心な討議に圧倒されております。頭では、お役に立てる機会は少ないかと

思いますが、体を使う事なら、出来る限り支援させていただきますので、よろしくお

願いします。 


